

08 DE JUNIO DE 2021.

**DIPUTADO RICARDO ZEPEDA GUTIÉRREZ, DEL PARTIDO  
MOVIMIENTO REGENERACIÓN NACIONAL**

**RECTIFICACION DE HECHOS.**

Muy buena tarde, compañeras y compañeros diputados, gracias presidente por la palabra buenas tardes medios de comunicación y a todos, qué bueno que ya estamos presencial de nuevo y este y ojalá todos los martes y todos los jueves fueron presenciales, yo creo que ya lo permite las condiciones y por supuesto ya aprendimos cómo cuidarnos del Covid, entonces y algunos estamos vacunados, todo está bien, ahí vamos ahora, yo solo quisiera aclarar, llamar un poco a la medida, este aclarar que antes nuestro partido tenía 22 municipios y actualmente pues hasta el momento tenemos 24, no podemos decir que disminuimos, no puedo decir que perdimos, sino por el contrario tenemos que esperar al resultado final de los cómputos como para hacer un balance y un análisis de la situación y creo que yo entiendo lo que vivió cada uno es en su elección, en su situación y lo comprendo bien me solidarizo con todos y cada uno de los compañeros, este por supuesto cada uno en su partido igual tiene mi solidaridad, pero creo que en MORENA debemos ser mesurados aún y esperar a que haya el resultado final, eso es nada más lo que quería aclarar, le agradezco mi querido presidente, buenas tardes a todos.